

NO ES NECESARIO VIVIR DE HOMBRES COMO LLEVÁIS LA LEY AQUÍ, QUE HAY OTRA LEY EXACTA Y VERDADERA.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 27 de abril de 2014
Médium: José Luis Sánchez Acosta

**NO ES NECESARIO VIVIR DE HOMBRES COMO LLEVÁIS LA LEY AQUÍ, QUE HAY OTRA LEY EXACTA Y VERDADERA, OTRA LEY PRECISA QUE NO NECESITAS DE NADA DE AQUÍ, SI TODO LO PUEDES PRODUCIR VOSOTROS MISMOS, SOLO CRÉELO.
PORQUE A ESO HE VENIDO EN TODOS LOS TIEMPOS A LA TIERRA A ENSEÑARLES, A HACERLES RECORDAR QUE VOSOTROS SON EL PODER, PORQUE ERES EL TODO.**

[20140427] Amados míos, benditos sean todos, mi paz os inunde, mi amor lo lleves en tu corazón y te hagas dueño de mi perdón, se hagan dueño de todo lo que Yo Soy. Ambiciónalo para que lo adquieras en tu SER, para que salga, reluzca, reluzca en el exterior y en todo tu cuerpo. Sumérgete, pues, en esta agua viva, en este manantial donde deben de ser lavados todos tus errores, que para vosotros son todo pecado, para que seas libre, procúrenlo amados míos, ser libres es lo maravilloso, es lo divino, libérense pues, estén conmigo y estando conmigo no os faltará nada.

Porque a eso he venido en todos los tiempos a la tierra a enseñarles, a hacerles recordar que vosotros son el poder, vosotros tienes toda la dicha, tienes todo, porque ERES EL TODO. A eso he venido en todos los tiempos que he venido a tu tierra, a hacerte Maestro de ti mismo, a decirte que tú lo eres, lo ERES TODO, a decirte que vosotros sufrís porque todo lo ves allá afuera, todo lo tienes que ver dentro de ti mismo, dentro de tu alma y que lo tienes que dejar que salga a este mundo.

Solo es un darse cuenta, hermanos queridos, solo es un darse cuenta, porque has negado tus cualidades de palabras, realizándola en hechos en la vida, pero vosotros has hecho todo lo contrario a tu felicidad, porque has hecho uso del poder que vive, que está, que nace desde lo más profundo de vosotros espíritus. Es tiempo que camines así, como espíritu y verdad, porque lo son. Solamente os falta aceptarse y cuando lo acepte tu corazón todo esto va a cambiar; todo esto que ves así, este mundo es por vosotros mismos, vosotros lo ven así, porque así lo habéis hecho. Pues hoy es tiempo, es tiempo que vosotros hagáis las cosas juntas y en verdad Yo Soy el Camino, la Verdad y la Vida.

Pues vine a enseñarte, a recordarte que tú eres, porque Yo mismo te dije en aquellos tiempos, si tuvieras la fe como el tamaño de un grano de mostaza, ¿qué no harías hoy? Hoy vosotros vas detrás de algo y nunca llegas. Lo que os quiero decirles, es que vosotros has ido queriendo, te has sentido sin economía, porque si no hay economía para vosotros es privarse a no comer, porque no hay. Así trabajáis vosotros en tu tierra y por eso le das fuerza a los gobiernos, a los que os gobiernan y ellos lo saben. A eso fue que Yo he venido siempre, a que vosotros patentices ahí en tu conciencia que vosotros eres el Creador de ti mismo. Cuando vosotros tengáis este pensar, tu vida estará resuelta y si deseas hoy, desde hoy está resuelta. Es que vosotros no crees, no crees, aun me has negado tantas veces no creyendo, me has negado todas las veces. Porque, Yo os te dije, si tuvieras la fe como el tamaño de una mostaza, le dirías a ese árbol arráncate y vete al mar, y lo haría. Para toda mi amada Humanidad es una fantasía.

Pero Yo quiero que vosotros te sumerjas en ello y ahí patentices que tú eres la verdad, la vida y el camino también. Porque a eso he venido a que vosotros se den cuenta, porque todo es un darse cuenta. ¿No viste, pues, que Yo hice vino, hice vinos? ¿No viste, supiste, pues, que convertí un pez en muchos peces? ¿Un pan en muchos panes? **Dándote a recordar que no es necesario vivir de hombres, como lleváis la ley aquí, que hay otra Ley Exacta y Verdadera, otra Ley Precisa que no necesitas de nada de aquí, si todo lo puedes producir vosotros mismos, hermanos, solo créelo y créelo que ya lo estás haciendo pero en el lado negativo. Porque os date cuenta que solo existe lo que oyes y lo que ves por ti mismo, existen las enfermedades más grandes en tu vida que no las puedes controlar, existen la pobreza económica, existe todo cuanto sabéis, pero eso es porque tú has trabajado en ese lado, en el lado contrario a una vida sagrada.**

Hermanos, después que lo haces todo, entonces no tienes valentía para decir yo lo hice y yo lo vuelvo a deshacer porque son mis obras. Nadie más puede hacer esto contigo que venga a quitarles y a ponerles, no, vosotros son responsables de vosotros mismos. Amados míos, hagan de esta hora, la hora precisa para poder hacer las cosas, devuelvan todo a su normalidad y ya no será, ya no existirá la enfermedad, la pobreza, la venganza, la ira, nada de eso ha de estar ya, porque vosotros solamente lo cambiaste, porque la vida es cambio. Tú vida, tienes que mejorar en todos los sentidos y así podrán demostrar una vida diferente, podrás darle a todos a comer de este pan sin levadura.

Amados míos, sosiéguese, sosiéguese, les digo. Vosotros has vivido en un acondicionamiento, ahora debes de ser, debes comprenderte como el NÚCLEO, como la VIDA. Amados hermanos, esto es lo que vosotros tienen que devolver, porque a vosotros les han acontecido tantas cosas que no habéis podido saber de dónde vienen y lo buscas por fuera, y Yo te digo que no, nada hay que buscar, solo transformar, transformar, la pobreza hazla riqueza, la enfermedad háganla sana, saludable y así sucesivamente en todo, y verás que cuando hagas esto, estás conmigo. Ya lo sabéis, pues adelante, adelante hermanos amantísimos, a continuar este sendero, este río de agua viva.

Pero no vean pasar el tiempo, es que tú saber tienes que entender que es otra vida la que deben de vivir vosotros en la tierra y por eso Yo siempre he venido con vosotros, siempre he venido a vuestro lado, eres parvulito. Yo les bendigo a todos y les digo continúen, continúen porque la vida es cambiante. Benditos sean todos los presentes y sean los ausentes, sean vuestros hermanos, mis hermanos benditos en esta hora. Hermanos amantísimos, solo acéptate como un SER DIVINO, porque lo eres. Y podrás llegar, si no vas a irte a ningún lado, si aquí mismo es todo, aquí mismo es todo. Benditos sean, Yo hasta aquí les dejo, hasta aquí les dejo, pero aprovecha esta estancia, aprovechen para que esto vosotros lo aproveches en tu SER. Yo me voy de este cuerpo, pero me quedo con vosotros en espíritu y verdad, mis bien amados. He aquí, hasta pronto.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.